Don-Bosco-Schule

Städt. Kath. Grundschule
Friederikastr. 21 ● 44789 Bochum
0234 – 332103 don-bosco@128843.nrw.schule



Info-Brief Nr. 8

Bochum, den 04.12.2023

Liebe Eltern der Don-Bosco-Schule,

zu Beginn der diesjährigen Adventszeit und am St. Barbara-Tag kommen hier einige wichtigen Informationen aus der Don-Bosco-Schule:

St. Martin

Am 18.11.2023 konnten wir ein ganz "normales, corona-freies" Martinsfest feiern, mit einer atmosphärisch-dichten Andacht im Rechener Park, einem Laternenumzug durch die Ehrenfelder Straßen und einem stimmungsvollen Fest auf unserem Schulhof – mit kulinarischen Leckereien, Basar- und Bastelangeboten in der Betreuung und schönen Begegnungen.



Ganz herzlich möchte ich mich für den großartigen Einsatz vieler Elternteile, Kollegiumsmitglieder und Betreuungskräfte bedanken, die mit großem Engagement und hilfreicher Unterstützung dazu beigetragen haben, dass dieses Fest zu einem schönen Schulereignis geworden ist. Nur mit Ihrer Hilfe und Ihren großzügigen Spenden ist es ein Schulfest in schöner Gemeinschaft und stimmungsvoller Atmosphäre geworden.

Der Erlös von knapp 500 Euro werden wir zu gleichen Teilen unserem Partnerprojekt "Lesen bildet" und der diesjährigen WDR2-Spendenaktion "Gemeinsam für Mütter in Not" zukommen lassen.

Herzlichen Dank für alles und an alle!

P.S.: Zwei Lichterketten warten im Sekretariat noch sehnsüchtig auf Ihre Besitzerfamilien 😉.

Nikolaus



Am Mittwoch, den 06.12.2023 feiern wir das Nikolaus-Fest. Wir erwarten einen hohen Gast, der den Kindern einen Stutenkerl und das heiß begehrte "Hausaufgabenfrei" mitbringen wird (bitte noch nicht verraten!)

Alle Klassen (und alle Kinder/ Gruppen) haben um 8.00 Uhr Unterricht; das Schwimmen in der 4a fällt an diesem Tag aus.

Das Unterrichtsende ist nach Plan bzw. Vertretungsplan.

Alter und neuer Vorstand des Fördervereins



Auf der Mitgliederversammlung unseres Fördervereins am 14.11.2023 hat sich der "alte" Vorstand unseres Fördervereins verabschiedet, und ein neues Team wurde gewählt.

Herrn Ulrich Büscher, Herrn Andreas Meier und Frau Sandra Sewitza möchte ich im Namen der ganzen Schulgemeinschaft ganz herzlich und mit großer Wertschätzung für ihre hervorragende, langjährige und kompetente Arbeit danken. Mit großem Engagement haben sie wertvolle Beiträge zur Entwicklung und Verbesserung der Arbeit unserer Schule geleistet. Besonders ihre Bemühungen im Bereich der Betreuung haben dazu beigetragen, dass sich dieser Bereich ständig weiterentwickelt hat und gut geführt wurde. Ein ganz herzliches Dankeschön dafür!

Don-Bosco-Schule

Städt. Kath. Grundschule
Friederikastr. 21 ● 44789 Bochum
0234 – 332103 don-bosco@128843.nrw.schule



Info-Brief Nr. 8



Neu gewählt wurden Frau Véronique Fischer als Vorsitzende (4b und 1b), Frau Kathrin Kelzenberg als Schriftführerin (1a) und Herr Martin Lücke als Kassenwart (1b). Herzlich willkommen in diesem neuen Amt, auf gute Zusammenarbeit und herzlichen Dank für Ihre Bereitschaft, sich für unsere Schule zu engagieren.

<u>Erkrankungen</u>



Der Herbst und der Winter sind erfahrungsgemäß die Jahreszeiten, in denen viele Krankheitsfälle auftreten. Wir sind uns bewusst, dass die Betreuung von kranken Kindern die häusliche Organisation ganz schön herausfordern kann. Aber ich bitte eindringlich darum, wirklich nur genesene und gesunde Kinder zur Schule zu schicken, um die Aufrechterhaltung des Unterrichtsbetriebs sicherzustellen. Sowohl die Mitschüler*innen als auch die Lehr- und Betreuungskräfte sind häufig heftigen Hustenanfällen und Schnupfen inkl. triefenden Nasen ausgesetzt. Wenn die Erwachsenen ausfallen, hat dies weitreichendere Konsequenzen für den Schul- und Betreuungsbetrieb als ein Kind, das vielleicht noch einen Tag länger zu Hause bleibt.

Ich weiß auch, dass die Entscheidung, ob ein Kind kommen soll oder nicht, nicht immer einfach ist, hoffe aber sehr auf Ihr verantwortungsvolles Abwägen in dieser Situation.

Jekits-Instrumente



Immer wieder lagern Kinder ihre Jekits-Instrumente in der Schule, nicht selten auch in Fluren, in denen sie zu Brandlasten werden. Wir können leider keine Instrumente in der Schule aufbewahren. Alle Instrumente müssen am Tag Ihrer Nutzung wieder mit nach Hause genommen werden, was zudem die Chance erhöht, dass die Kinder dort auch üben .

Lesekonzept



Seit den Herbstferien setzen wir das vom Ministerium eingeführte Lesekonzept (3x20 Minuten) um. Diese Einführung dient der Verbesserung der Lesekompetenz mit Hilfe einer großen Verlässlichkeit, Verbindlichkeit und Regelmäßigkeit in der Leseförderung.

Nach intensiven Beratungen und Planungen erproben wir derzeit viele verschiedene methodische Möglichkeiten und überprüfen deren Passgenauigkeit für unsere Klassen. Dieses Vorgehen werden wir im Januar evaluieren und weiter anpassen. Eine kleine Übersicht über den bisherigen Stand finden Sie auf unserer Homepage unter: Pädagogische Schwerpunkte.

Mit den besten Grüßen für eine schöne Adventszeit grüßt Sie Ihre Elisabeth Hennecke